

Rindieron homenaje a poetas

Un homenaje rindieron a los poetas Oscar Galindo y Jorge Torres, en el Instituto Alemán Carlos Anwandter, el jueves recién pasado.

En la ceremonia a la que asistieron más de treinta docentes del instituto y del sindicato de trabajadores del colegio, se rindió un merecido reconocimiento y se conoció en forma más amplia el trabajo de estos dos escritores, también profesores de este establecimiento educacional.

Oscar Galindo, quien recientemente acaba de publicar un nuevo libro que se titula "Poetas actuales del sur de Chile"; y Jorge Torres galardonado con el premio I. Municipalidad de Santiago por su obra "Poemas renales".

Durante el acto, se dirigió a nombre del cuerpo docente la profesora Miriam Oyarzún, quien presentó la obra literaria de los dos poetas valdivianos y el sentido del homenaje.

En lo que fue una agra-

dable velada literaria, Oscar Galindo y Jorge Torres pudieron exponer y dialogar sobre su amplia trayectoria como poetas.

En el encuentro se realizaron además números artísticos que estuvieron a cargo de un grupo musical del instituto dirigido por la profesora Renate Hagedorn, y por otros invitados entre los que destacó el conjunto Alborada, quienes mostraron algunas de sus nuevas creaciones.

REF 609
el Diario Austral, Valdivia
18-IX-1993 p. A7.

Rindieron homenaje a poetas [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Rindieron homenaje a poetas [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa